#VARIANTECOVID-19

Monitorean Pirola ante primer caso

ALERTAN SOBRE ALZA EN CASOS DE INFLUENZA EN TEMPORADA DE FRÍO

POR N. GUTIÉRREZ E I. SALDAÑA

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

El gobierno de la Ciudad de México monitorea el comportamiento de la variante Pirola de COVID-19, luego de haber detectado el primer caso en México, y Oliva López Arellano, secretaria de Salud de la Ciudad de México, comentó que no es de preocupación.

La funcionaria explicó que hay un caso identificado en la capital, lo que significa que ya está circulando y tendrá una dinámica como la que se ha



MILLONES DE VACUNAS VS. INFLUENZA, APLICADAS. presentado en otras partes del mundo.

Además, explicó que Pirola es una variante más transmisible que comenzará a sustituir a las ya existentes, por ello, junto con la Secretaría de Salud del Gobierno Federal, están coordinando todos los esfuerzos para dar seguimiento a sus consecuencias.

Asimismo, durante la mañanera de ayer, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Ruy López Ridaura, alertó que en México se registra un aumento de casos de influenza.

El especialista refirió que hubo un ascenso desde la semana 45 y la positividad es de cerca de 20 por ciento.

"Todavía estamos esperando al menos un par de meses con temperaturas frías y con el



OLIVA LÓPEZ SECRETARIA DE SALUD CDMX Es una subvariante (Pirola) de muchas que hay, no es de preocupación; es de interés"

riesgo alto de tener infecciones respiratorias altas, y por eso invitar a la personas disponibles, este, son gratuitas, están en todas las instituciones, y listas para ser aplicadas", recalcó.

El subsecretario llamó a la población a vacunarse contra la influenza y COVID-19 en época invernal lo antes posible.

Para esta última, hay cadenas de farmacias que tendrán disponible el biológico de Pfizer, con costo dependiendo de la cadena.

Ante esto, el presidente López Obrador comentó también en la mañanera que "no estoy muy de acuerdo en regular precios", ante el planteamiento de imponer un control para estas vacunas que se comercialicen.

Indicó que en sus gobiernos son partidarios de que "medicamentos para atender a pacientes, para salvar vidas, no deben de ser limitados, controlados, son como los alimentos, son productos estratégicos".

